Hansestadt Stralsund Der Oberbürgermeister Büro des Präsidenten der Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP: 9.2

Fecht- Weltmeisterschaft

Einreicher: Ann Christin von Allwörden, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: AN 0094/2018

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, sich nach der erfolgreichen Senioren-Fecht-WM 2016 erneut mit dem Austragungsort Stralsund für die Weltmeisterschaften im Jahr 2021 zu bewerben.

Beschluss-Nr.: 2018-VI-09-0874

Datum: 08.11.2018

Im Auftrag

gez. Kuhn